



TERRE SOLIDAIRE
Soyons les forces du changement

Et si on profitait du carême pour faire un pas de côté ? Avec qui ? Pourquoi ?

- Avec ceux qui se mobilisent contre la faim pour construire une justice économique
- Pour un juste partage des richesses, une protection des droits fondamentaux et de l'environnement

Pour en savoir plus et devenir solidaires

- Messe de 18h15 à 19h à l'église Saint Léger, suivie de :
 - 2 projections sur des expériences au Sénégal et au Liban
 - 1 quizz sur la pêche dans le monde
 - 1 moment de partage du bol de riz
- (n'oubliez pas vos couverts, bol, serviette de table et écocup, merci !)



C'est le  **Vendredi 8 mars 2024**

De 19h à 21h, après la messe de 18h15 pour celles et ceux qui le souhaitent, nous nous retrouverons pour partager le bol de riz, à la Maison Nicodème, salle Saint François d'Assise, 9 rue Diderot à Lens



paroisse
Saint-François
d'Assise

Paroisse Saint François d'Assise 9-13, rue Diderot 62300 LENS - 03 21 28 38 31